

Fecha 06.05.2015	Sección Negocios	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------

Habrá vuelo entre Cancún y Puerto Rico

A partir del próximo 2 de julio, Volaris conectará a Cancún con Puerto Rico a través de dos frecuencias semanales, y luego de 15 años sin que una **aerolínea** mexicana volara a dicho país.

El director del Grupo Aeroportuario del Sureste (Asur), Adolfo Castro, comentó que Puerto Rico no sólo incrementará la conectividad de dicho aeródromo sino que será la entrada al Caribe. /NOTIMEX

